

## UN CERTAIN REGARD SUR NOS COMMUNES...

## 1970-1980 : séquence nostalgie

**Carnaval, vélos fleuris, grillade de châtaignes et bonhomme de neige à La Mézière**

En feuilletant les albums de famille des années 1970-1980, des clichés ont immortalisé dans chaque foyer un défilé pour les Gras, le carnaval dans les rues de la bourgade, une fête d'école avec son traditionnel défilé de vélos fleuris, une grillade de châtaignes en compagnie des aînés du club des retraités local ou encore l'immanquable bonhomme de neige avec deux boules de charbon - destinées au chauffage de la classe en guise d'yeux et la sempiternelle carotte pour le nez... Que de souvenirs !



Une fête par saison : au printemps, les Gras ; en été, la fête d'école ; à l'automne, la grillade de châtaignes et l'hiver ; le bonhomme de neige. Cette rétrospective en quatre images de La Mézière vous donnera peut-être envie d'aller fureter dans vos albums ou vos boîtes à chaussures pleines de photos pour vous remémorer de bons moments, hélas révolus pour la plupart en ce XXI<sup>e</sup> siècle.

Guy Castel et Lionel Henry,  
association Bas Champ



Pour le Carnaval, les instituteurs se déguisent :  
Christine Hainry, Annette Pestel, Dominique Bouétel,



Vous possédez une carte postale ancienne de votre commune ? Prenez une photo aujourd'hui et envoyez vos commentaires à [communication@valdille-aubigne.fr](mailto:communication@valdille-aubigne.fr), nous les diffuserons dans les pages du magazine.